
 

 

 

 

 

 

 

 日頃より保護者及び地域の皆様におかれましては、本校の教育活動にご理解とご協力をい

ただき、誠にありがとうございます。９月２０日（金）に、第３回学校運営協議会を開催し

ましたので、今号で紹介いたします。 

 

〇第３回学校運営協議会（議事録より抜粋） 

【日時】令和６年９月２０日（金） 

〇１年２組授業見学 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 校長あいさつ 

４ 熟議 

  「目指す子供像のために必要な取組を考えよう」 

  新たな取組に縛られず、今実行していることを工夫・改善する視点で考えても良い。 

A グループでは… 

 目標を達成した際の「達成感」が一人一人の自信につながるだろう。そこで… 

・花植えについて企画の段階から、委員会の児童・地域・保護者が連携できないか。 

・保護者・地域・児童が協働し、活動できる機会を精選するのはどうか。 

B グループでは… 

大人が、子供の失敗する機会を奪っていることもある。失敗を経験するからこそ、成長

するのではないか。また、今の社会は「できる」ことが前提になっている。「できない」

を認め、支援することが大人の務めなのではないか。そこで… 

・「子育て」などのお話ができる講師を招聘し、講演会を開くことで、児童の意欲向上（チャレンジ

精神など）及び保護者の子育てに関する悩み等を解決する手立てにするのはどうか。 

５ 連絡 

 （１）ふじみ野市保護者メール登録について 

 （２）校内音楽会のご案内について 

 （３）今後の予定について 

 （４）７町会合同秋祭りについて 

 

「地域協働学校」ふじみ野市立鶴ヶ丘小学校 

 

 

 

 

令和６年度 Ｎｏ.４ 

令和６年１０月１８日（金） 

鶴ヶ丘小学校 学校運営協議会 



〇植松努さんの紹介【植松電機】 

 第３回学校運営協議会の熟議の際に、「講師を招聘し、講演会を開くのはどうか？」とい

う話題があがりました。その中で、植松電機の専務取締役である植松努さんのお話は、児童

にとっても、保護者にとっても「学び」や「気づき」になるのではと窪田委員が紹介してく

ださいました。 

 学校運営協議会後、植松努さんが出演している YouTube を視聴しましたが、とても素晴ら

しいお話を語ってらっしゃいました。 

 是非、児童や保護者の皆様にもご視聴いただきたいと思いましたので、植松努さんのお話

を聞いたことがない方は、ご覧いただければと思います。 

https://youtu.be/gBumdOWWMhY?si=Ta9_IEAGohC_IruE 

 

〇たくさんのご支援ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月３日（火）から民間施設を利用した水泳学習が始まり、１０月２日（水）に無事終了

いたしました。民間施設を利用した水泳学習については、児童の安心・安全を考え、教職員

で綿密な準備をしてきましたが、初めてのことだらけで困惑する部分もございました。子供

も大人も回数を重ねるたびに慣れてきている様子で、徐々に子供たちの笑顔が増えてきたよ

うに思います。 

今回、６学年＋特別支援学級の全２４回の授業の中で、延べ８６名の保護者の皆様にご支

援いただきました。バスから施設までの安全確認、児童の着替え補助、プールサイドでの安

全確認など、教職員だけではなかなか目の届かないことにもご協力いただきました。 

今年度の水泳学習が、事故無く、児童にとって楽しい授業になったことは、ご支援いただ

いた保護者の皆様のおかげだと考えております。 

現時点では、来年度も同様に、民間施設を利用した水泳学習を実施する予定で進めており

ます。児童の安心・安全を守りつつ、効果的な授業を実施するために、引き続き、ご支援を

よろしくお願いいたします。 

https://youtu.be/gBumdOWWMhY?si=Ta9_IEAGohC_IruE

